



Comunicado de prensa

26

FECHA: 04/11/2022

SUPERCAMPEONATO DE ESPAÑA DE RALLYES 2022

Pepe López, líder al término de la primera sección del 28 Rallye La Nucía Mediterráneo

Aventaja tras los dos primeros tramos en cinco segundo a Alejandro Cachón y en 13,4 segundo a Efrén Llanera.

Pepe López (Hyundai i20N), el líder del campeonato, ha logrado el mejor tiempo en el tramo con el que arrancaba el rallye, el Relleu-Penáguila (22,7 kilómetros). Así empezaba el 28 Rallye La Nucía Mediterráneo 'Trofeo Costa Blanca' con 3,3 segundos de ventaja sobre el piloto del momento, Alejandro Cachón (Citroën C3 Rally2) ganador de los dos últimos rallyes y el más rápido en el tramo de calificación de esta misma prueba. Efrén Llanera fue el tercero más veloz por el tramo con el que se ha puesto en marcha el rallye, a 8,3 segundos de López. En el primer tramo, efectivamente, no se ganan las carreras, pero sí se puede perder toda posibilidad. Ese ha sido el caso de Iván Ares (Hyundai i20N), que ha tenido que abandonar por avería mecánica.

En el segundo de los tramos que afrontaban los participantes, el Benasau-Gorga (12,2 kilómetros), otra vez Pepe López se mostraba como el más rápido. Paraba el cronómetro en un tiempo de 21:13,6 acumulando 1,7 segundos más de ventaja sobre Alejandro Chacón y 5,1 segundos sobre Llanera, que repetía como tercero.

Tras la primera sección del rallye, el podio provisional quedaba del siguiente modo: 1º Pepe López; 2º, Alejandro Cachón, a cinco segundos y 3º, Efrén Llanera, a 13,4 segundos.

Tiempos de los tramos en:

<https://tiempos.rfeda.es/competicion/2000/xxviii-rallye-la-nucia-mediterraneo-2022/>

Un saludo. Gabinete de Prensa del 28 Rallye La Nucía Mediterráneo 'Trofeo Costa Blanca'



Automóvil Club AIA

GABINETE DE PRENSA: 625637441 E-Mail: prensa@rallyelanucia.com

Página web: www.rallyelanucia.com